

Personalidades peruanas saludan aniversario 63 de Revolución cubana



Lima, 31 dic (RHC) Activistas solidarios, dirigentes políticos y otras personalidades de Perú saludaron este viernes el aniversario 63 del triunfo de la revolución cubana, en un homenaje virtual con participantes de diversas ciudades del país suramericano.

El acto fue organizado por la Coordinadora Nacional de Solidaridad Perú-Cuba, que agrupa a las casas de Amistad con la Isla de diversas regiones peruanas. El presidente de la Coordinadora, Nicolás Aguilar, destacó que “Cuba es el faro del socialismo, como sistema superior y más humano que el capitalismo”.

Prueba de ello, explicó, es que Cuba controla la pandemia de Covid-19 con sus propias vacunas, mientras en otros países capitalistas desarrollados murieron cientos de miles de contagiados, que en muchos casos fueron abandonados a su suerte.

Aguilar ratificó además la decisión de los peruanos solidarios con Cuba, de luchar contra el bloqueo económico, comercial y financiero que desde hace seis décadas mantiene Estados Unidos contra la Isla.

La presidenta de la Liga Parlamentaria de Amistad Perú-Cuba, Silvana Robles, hizo una minuciosa síntesis de la lucha encabezada por Fidel Castro que culminó el primero de enero de 1959 con la victoria de su ejército guerrillero contra la dictadura de Fulgencio Batista.

Aquel día, dijo, Cuba tuvo “un año nuevo verdadero, una revolución que cambiaría su historia y la de América Latina, siendo referente para el tercer mundo, de que la revolución era posible”.

La congresista añadió que, 63 años después y pese a sus dificultades y al bloqueo estadounidense “Cuba está ahí, siempre libre y solidaria, respetada y admirada, dando ejemplo de salud universal a los pueblos”, entre otros logros.

En el homenaje participaron los embajadores de Nicaragua, Marcela Pérez Silva, y Bolivia, Carlos Aparicio, y la diplomática puso énfasis en los contundentes logros de Cuba y su solidaridad, por la cual los comparte con otros pueblos.

También saludaron cálidamente este aniversario el representante de Solicuba, Colectivo de Pensamiento y Cultura, Sergio Nolasco, la cantante popular Margot Palomino y dirigentes de las casas de Amistad Perú-Cuba del interior del país.

También dirigentes de los partidos Comunista Peruano, Perú Libre, Pueblo Unido, Izquierda Socialista y Humanista. (**Fuente:** [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/281474-personalidades-peruanas-saludan-aniversario-63-de-revolucion-cubana>



Radio Habana Cuba